

Volks-Zeitung

Mit „Jede Woche Musik“

Moden-Zeitung Sport-Zeitung Film-Zeitung Haus u. Garten-Ztg. Techn. Zeitung Witzblatt „ULK“



Krebstisch täglich 2 bis 11 Uhr... Sonntag, Festtage und Montage einmal...

Verlagsredaktion 4, Neustädter Str. 71, Fernr. 1, Mühlentor 10, Dinst. 61... Druck und Verlag: Rudolf Mosse, Berlin S.W.

Die Trauer um Friedrich Ebert

Beileidskundgebungen aus aller Welt - Am Donnerstag Beisetzung in Heidelberg

Totenfeier

M.-H. Die Trauer, die zum Gedächtnis der Opfer des Weltkrieges heute herrschen sollte, ist durch den Tod des Reichspräsidenten Ebert früher als ungetrieben, als menschliche Berechnung es dachte...

Heute wird in einer Reihe von Versammlungen die nicht erlöschende Trauer um unsere geopferten Brüder zum Ausdruck gebracht werden... Das Gedächtnis des Weiten zur letzten Ruhe geben...

weist, daß bejonnene Ruhe und zähe Arbeit allein den Aufstieg zu solchen Zielen verbürgt.

Rundgebung der Reichsregierung

Was Anlaß des Todes des Reichspräsidenten hat die Reichsregierung nachfolgendes zu erklären: Am heutigen Tage ist der deutsche Reichspräsident Friedrich Ebert aus dem Leben abgerufen worden...

Friedrich Ebert

Trommel ertollt dumpfes Weid, fahne weht im Schatten, Deutschland will im Trauerfeld Einen Sohn beklagen...

Hand am Steuer, Finger Geiß, stehendes Deutschland, Wenn dies Schreiben Sieben heißt, Ist ein Mensch gegangen...

Mähland fließt die Leidenschaft, Leid nur Gier und Spalten, Doch es flemte sich die Kraft Ihrer Stummgewalten...

Starker Volk mit freiem Recht Zwang den Feind vor Zeiten, Weg muß kommenes Geschlecht Ganz zur Seite leiten...

Wenn im Trauer Bergen dir, Tote Güter, schlagen, Wollen dies Vermächtnis wir In die Zukunft tragen...

Verunsung der Nationalversammlung aus freier Wahl des deutschen Volkes beschlossen und durchgeführt und damit dem deutschen Staate wieder eine gesicherte Grundlage gegeben wurde...

Die Charaktereigenschaften des Menschen Friedrich Ebert und die hervorragende Bedeutung des Staatsmannes, der an der Spitze des Deutschen Reiches gestanden hat...

Eberts Bild

In den Urteilen der Presse

Die stark überall das Bewußtsein haben ist, daß mit dem Tode Friedrich Eberts unser Volk einen bewährten Führer verloren hat, der in diesen kritischen Stunden besonders schwer zu vermissen sein wird...

Es war die Tragik seines Lebens, daß er, dessen Ziel es war, im Leben der Arbeiter eine entscheidende Wirkung herbeizuführen, unter denen eine solche Wirkung möglich werden kann...

In all den Stürmen der sechs Jahre blieb die Erhaltung der Republik und der Einheit des Reiches oberster Leitstern im Handeln des deutschen Reichspräsidenten...

Aber er hat durch alle diese Inbill sich nicht beirren lassen, In dem Amt, in das er durch die Wahl seiner Partei durch die Nationalversammlung berufen wurde...

Das alles hat nicht gehindert, daß wenige Monate vor dem Termin der notwendigen Volkswahl ein unglücklich niedriges Stimmresultat gegen den Mann veranlaßt wurde...

Diesem Manne suchte man das Brandmal des „Landesverrätters“ aufzutragen, Diesen Mann suchte man als Stiefkind des „schwarzen Schieders“ im Volke zu verleunden...

Die Geschichte wird über das Wirken Friedrich Eberts urteilen, Sie wird auch über diejenigen urteilen, die es schämten und in den Stand gaben...

Die „Germania“ bringt die große Anerkennung für das Wirken des ersten Reichspräsidenten in folgenden Worten zum Ausdruck:

Sechs Jahre lang hat Ebert sein Amt geführt, Er hat in dieser Zeit dieselbe Klugheit und Geschäftigkeit bewiesen, dieselbe Verantwortung und wichtige Zurückhaltung...

Er war im wesentlichen auf sich allein gestellt, Und doch konnte sich das deutsche Volk über seine Amtsführung nicht beklagen, Seine Haltung innen und außenpolitisch hat, sind die deutschen Verhältnisse innen und außenpolitisch so glücklich geendet...